Der FC Energie begrüßte am Dienstagnachmittag den Botschafter der Vereinigten Staaten von Amerika, **Philip D. Murphy.** Der Diplomat outete sich als großer Fußball-Fan, der beim Heimspiel gegen den



Philipp D. Murphy

VfL Osnabrück unerkannt auf der Tribüne saß. Beim Toreschießen trat er mit Energie-Präsident Ulrich Lepsch und Frank Oberbürgermeister Szymanski gegen Energie-Torhüter Thorsten Kirschbaum an. Cheftrainer Pele Wollitz übergab Philip D. Murphy ein Originaltrikot mit der Nummer 10 und ein gerahmtes Bild als Erinnerung an seinen Besuch in Cottbus. Der Cottbuser Unternehmer Peter Kopf, Heizungs- und Klimatechnik, ist als Sprecher der Sektion Südbrandenburg



Peter Kopf

des Wirtschaftsrates Deutschland für weitere zwei Jahre durch die Mitgliederversammlung bestätigt worden. Als wei-Vorstandsmitglieder wurtere den im Amt bestätigt: Werner Baer aus Neuhausen, Dr. Christoph Cattien aus Cottbus, Christine Piater aus Burg und Falk Schwella aus Cottbus. Peter Kopf und Falk Schwella wurden darüber hinaus als Delegierte zur Bundesdelegiertenversammlung des



Wolfgang Kaul

schaftsrates in Berlin gewählt. Wolfgang Kaul streift sich das Energietrikot über und zieht damit ins Stadion der Freund-

schaft zu einer Premiere der TheaterNative C ein. "Der Manndecker" heißt das von ihm im Monolog gespielte Stück von Autor Jörg-Menke Peitzmeyer Kabarettcharakter. Der ehe-Staatstheater-Mime malige spielt einen alternden Bundesligaspieler, der als "Mann-decker" Vorbilder wie Maradona und Beckenbauer besitzt, aber daran leidet, nie die Größe dieser Gladiatoren zu erreichen. Wolfgang Kaul hat schon 180 Rollen in seiner rund 40-jährigen Bühnentätigkeit in Cottbus gespielt. Brandenburgs Bildungsminis-Dr. Martina Münch würdigte bei der Ah-



Dr. Martina Münch

schlussveranstaltung der 21. Landes-Chemie-Olympiade in Cottbus die Leistungen der Sieger und übergab auch Robin Zech vom Max-Steenbeck-Gymnasium Urkunde für den 1. Platz der Jahrgangsstufe 9. In der 12 Jahrgangsstufe siegte Toshiki Ishii, ebenfalls vom Steenbeck-Gymnasium. nimmt an der Auswahlrunde zur Nationalmannschaft für die 43. Int. Chemieolympiade im türkischen Ankara teil, die vom 9. bis 18. Juli stattfindet.

Das Piccolo Theater probt gerade an dem Kinderbuchklas-



Erich Kästner

siker "Emil und die Detektive" von Erich Kästner. Für die Ausstattung fehlen Anzüge, Jacken, Hosen (Knickerbocker), Hemden, Schuhe (z. B. Schnürstiefel) oder Hüte aus den 20er und Anfang der 30er Jahre. Ebenso wird ein Damenfahrrad (Hollandrad) aus dieser Zeit benötigt. Anruf unter der Telefonnummer 0355-23687 genügt. Parole Emil!

Fotos: Jens Haberland, J. Heinrich, Bernd Weinreich, Hajo Schulze, CGA-Archiv